

Spanische Gitarre

Heidesänger René Schneider zu Gast

SCHNEVERDINGEN. Am kommenden Freitag wird im Schafstall am Heidegarten in Schneverdingen wieder gefeiert. Beim Schäferabend können sich Besucher ab 18 Uhr auf Unterhaltung freuen, ein Kinderprogramm läßt auch bei den jungen Gästen keine Langeweile aufkommen. Auch Schneverdingens Schäfer Günther Beuße ist mit einer kleinen Abordnung seiner Heidschnuckenherde dabei. Außerdem haben Besucher Gelegenheit, direkt ab dem Schafstall Kutschfahrten zu unternehmen.

Heidesänger René Schneider spielt Interpretationen von Hermann Löns und möchte die Gäste außerdem mit Unterhaltungsmusik auf seiner spanischen Gitarre begeistern. Zur Zeit ist der Sänger und Gitarrist in und rund um Undeloh unterwegs. Von hier aus beginnen seine musikalischen Spaziergänge durch die Lüneburger Heide. Interessierte können die Stücke von René Schneider auch daheim auf CD erleben: Der Musiker stellt seine aktuelles Album am 30. August um 15 Uhr im Rahmen der Hermann-Löns-Woche im Heidemuseum "Rischmannshof" in Walsrode



Spielt beim Schäferabend Interpretationen von Hermann Löns: Heidesänger René Schneider.

vor. Weitere Infos zur CD "Hermann Löns Heidelieder Vol. 1" finden Interessierte auch unter www.heidelieder.de. Schneider ist übrigens auch bei den nächsten Schäferabenden am 7. und 21. September, jeweils ab 18 Uhr, zu Gast. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, weitere Informationen zu den Veranstaltungen gibt es bei der Schneverdingen-Touristik unter Telefon (05193) 93800 und unter www.schneverdingen-touristik.de.